M'autorisez-vous à reproduire votre "traité" en en mentionnant la provenance?

L'ÉTUDIANT, PUBLIÉ PAR LE RÉV. F. A. BAILLARGÉ. Ce volume fait honneur à la science et au Canada.—Il fait honneur à la science, parce qu'il résume en peu de pages, clairement et méthodiquement, tout ce que l'hygiene contemporaine enseigne d'important sur les meilleurs moyens à prendre pour la conservation de la santé.-Il fait honneur au Canada, parce que nous le devons à une plume canadienne.-- Nous recommandons ce "traité d'hygiène" à Messieurs les ecclésiastiques, aux hommes de professions, aux instituteurs, aux institutrices, aux pères et aux mères de familles; nous le recommandons de plus aux élèves des classes de philosophie, de rhétorique, de belles lettres et de versification, ainsi qu'aux jeunes filles qui font partie des classes avancées.-La lecture de cet ouvrage n'instruit pas seulement, elle intéresse; quels que soient l'âge ou l'état, on en retirera quelque profit. En recommençant cette lecture deux, trois ou quatre fois, on y trouvera toujours du nouveau, l'auteur ayant condensé dans ces pages une multitude de renseignements.

L'Union Médicale du Canada.—L'auteur vient de réunir en volume les leçons d'hygiène dont il a intéressé les lecteurs du Journal d'Hygiène Populaire depuis pulsieurs mois.—La science hygiénique a été si longtemps méconnue, dédaignée presque, chez nous, que c'est assurément faire acte de philantropie que de la réhabiliter et d'en enseigner les lois. Heureusement, ce travail persévérant des hygiénistes, cette lutte contre la routine de l'ignorance, n'ont pas été improductifs, car si l'hygiène n'occupe pas encore la place à laquelle elle a droit chez le peuple, du moins, elle n'est pas inconnue; les sceptiques et les railleurs d'hier se sont rendus à l'évidence.—Nos félicitations à M. le docteur Desroches pour son savant et utile "traité."

La Revue Canadienne.—Il est impossible d'exagérer l'importance de l'hygiène. Aussi devons-nous saluer avec plaisir l'apparition de tout livre capable de répandre dans le public les notions claires et pratiques de cette science. Nous sommes heureux de pouvoir dire que celui (traité) du Dr Desroches possède ces qualités à un haut degré.

Journal d'Hygiène de Paris.—Le savant auteur du Traité élémentaire d'hygiène privée, que vous connaissez déjà, a eu l'heureuse idée de complèter son livre, écrit à l'adresse des familles, des instituteurs et de M. Tout-le-Monde, en rédigeant un catéchisme par demandes et réponses, destiné à servir aux enfants pour des exercices de